



## 2024-08-05 Die nächste Generation für das FBZ-E® – Nachfolge gesichert

Mit Freude teilen wir mit, dass die Nachfolge für das FBZ-E gesichert ist. Ausgehend von der im Frühjahr gestarteten Kampagne über die Titelseiten der Fachzeitschriften hat sich eine ausreichende Zahl von Interessenten gemeldet. Mit Herrn Hartmut Jakobs hat sich die ideale Besetzung für die Nachfolge ergeben. Jemanden, den wir selbst vor 20 Jahren zum Elektromeister ausgebildet haben, der über umfangreiche Kenntnisse zum Themenbereich verfügt und durch seine zurückliegende betriebliche Position der verantwortlichen Elektrofachkraft weiß worum es geht.



Die notarielle Beurkundung fand am 12. Juli 2024 statt. Bildnachweis FBZ-E

Die Übergabe erfolgt zum 1. September 2024, Herr Hartmut Jakobs wird das Unternehmen vom bisherigen Geschäftsführer Herrn Josef Pott übernehmen.

